



夢や生きがい、**ほっ**とする話を紹介します
ほっとタイ夢

柴田 大介 さん
(大東町)

国内外のヘアデザインのコンテストで受賞歴多数。

篠目町の美容室 **Scisco hair design** オーナー兼美容師の柴田さん。美容室を経営する傍ら、美容専門紙や大手化粧品会社主催のコンテストにヘアデザイン作品を出品し、多数の賞を受賞する全国トップクラスの美容師です。お話を聞きました。

デザインや薬剤について日々研究

両親が理容師で、楽しそうに仕事をしているのを見て育ってきたので自分もそうしたいと思い、この道を目指しました。

ヘアデザインをするにあたって心がけているのは、その人に似合う髪型にすること。経験を積んで即座にイメージできるようになってきました。

また、その時々髪や頭皮の状態に合った施術をするため、シャンプーソムリエの資格を取ったり、施術に使う薬剤の成分を調べたりする等、常に研究しています。だんだん、自分自身で薬剤オタクだなぁと思うようになってきました。

両親の言葉と仲間が自身の励みに

美容師として活動し始めた20歳の時から、自身でモデルを探し、ヘアデザインの作品をコンテストに出品しました。なかなか賞を取れずに辛かった時期もありましたが、小さい頃から親に言われてきた「目標のある苦労は苦労じゃない」という言葉を思い出しながら、楽しむことを心がけてきました。また、様々なコンテストに出場するうちに、全国に仲間ができ、彼らのSNSに投稿された作品を見ると、自分も負けていけないという気持ちになるんです。休みの日は、モデル撮影や、自身の技術向上のための勉強等の予定を常に入れてようとしています。



さらなる高みを目指して

今年3月に、長年の夢だった美容専門誌「TOKYO FASHION EDGE」の表紙(上写真)を飾ることができました。

今後は、知人がカメラマンをやっている世界的なファッション誌「VOGUE」のモデルやファッションショーのモデルのヘアメイク等、いろいろなこと挑戦して、もっと実力をつけたいですね。



柴田さんのデザインしたスタイル

元気っ子アレバム
あんじょうの元気な子どもたち



福岡義教くん(1歳)
お外遊びが大好きなよし君。滑り台も1人で滑れるようになったよ！これからも元気いっぱい沢山遊ぼうね。
(東栄町)



加藤小鉄くん(5歳) 楓くん(3歳)
じいじとばあばが大好きな2人。わんぱくで時には喧嘩もするけど、仲良し・元気な兄弟です！
(榎前町)



西京芽生ちゃん(1歳)
大好物は「赤ちゃんせんべい」。
(東栄町)



加藤琴美ちゃん(1歳)
甘えん坊だけどいつもニコニコの琴ちゃん、食べるの大好き！これからも、優しく明るい女の子に育ってね！
(日の出町)



📷 || 今月のいいね！



「コノハけいぶ」着ぐるみ贈呈式

4月2日 堀市役所
(株)善都が安城知立防犯協会連合会に、県警シンボルマスコット「コノハけいぶ」(写真右)の着ぐるみを寄贈。これまで約10年間頑張ってきた着ぐるみに代わり、地域の防犯教室やイベント等で活躍します。



犯罪抑止モデル地区指定式

4月9日 堀市役所
官民一体となって地域の防犯力をさらに高めるため、今年度のモデル地区に東栄今本町内会連合会を指定。岩月連合町内会長は、「住民と一緒に犯罪抑止に取り組んでいきたい」と意気込みを語りました。



歴史博物館リニューアルオープン

4月1日 堀歴史博物館
改修工事を経てリニューアルオープン。企画展では、平成3年の開館から開催されてきた企画展等のポスターを展示。観覧した人達は「もう一度見たい展示総選挙」のコーナーで、お気に入りの展示に投票しました。
※歴史博物館の開館状況は、同館HPを確認してください。



デンパークフラワーフェスティバル

4月4日 堀デンパーク
暖かい季節を迎え、園内はチューリップやサクラ等春の花が見ごろとなりました。訪れた家族は暖かな日差しの中、園内を散歩しながら「どの花もきれいだね」と、色とりどりの花を楽しんでいました。
※デンパークの開園状況は、同園HPを確認してください。